



LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 1er au 5 août 2022



Chers amis,

La session parlementaire s'achève, après plusieurs semaines de débats intenses dans l'hémicycle.

Avec mes collègues Les Républicains, nous avons essayé, sur chaque texte, d'apporter notre contribution, notre vision, nos valeurs, **dans un esprit constructif pour faire avancer notre pays.**

Nous avons réussi à faire passer des mesures importantes, dont voici quelques unes :

- une revalorisation des retraites +4% rétroactive au 1er juillet et une rediscussion actée à l'automne pour une nouvelle augmentation;
- une ristourne sur le prix du carburant;
- une aide pour ceux qui se chauffent au fioul;
- un barème d'indemnité kilométrique identique pour les bénévoles et les salariés;
- la possibilité de convertir ses RTT en salaire;
- une réduction des charges patronales sur les heures supplémentaires;
- la possibilité de débloquer son intéressement en 2022 sans condition, jusqu'à 10 000€;
- la mise en place des cartes vitales biométriques pour lutter contre la fraude;
- la déconjugalisation de l'AAH.

Nous n'avons certes pas obtenu tout ce que nous aurions voulu, mais le combat continue, et les prochains textes de la rentrée nous donneront l'occasion de continuer à vous défendre utilement.

En attendant, je vous souhaite à toutes et à tous un bel été, reposant et chaleureux, et je vous donne rdv à la rentrée.

Fidèlement,



VISITE DE LA GENDARMERIE

Plus de 1000 personnels de la gendarmerie travaillent à notre sécurité dans le Haut-Rhin, sous la houlette du Colonel Jeuniaux. Raphaël Schellenberger a pu échanger avec plusieurs gendarmes sur leurs activités qui ...

[Lire la suite](#)



TITRES BIOMETRIQUES

Raphaël Schellenberger a appelé l'attention du Ministre de l'intérieur sur les délais d'obtention des cartes nationales d'identité et de passeport, par le biais d'une Question Ecrite. Il lui a demandé quelles mesures ...

[Lire la suite](#)



PASSATION DE COMMANDEMENT

Raphaël Schellenberger a été convié à la cérémonie de passation de commandement au Régiment de Marche du Tchad à Meyenheim. Après 2 années passées à la tête du Régiment, le Colonel Renaud Merlin ...

[Lire la suite](#)



FORET DE LA HARDT

Raphaël Schellenberger a échangé avec l'ONF sur le devenir de la forêt de la Hardt, plus grande forêt domaniale du département. Entre l'assèchement des milieux et le dépérissement des peuplements, nos ...

[Lire la suite](#)

LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

8 rue James Barbier
68700 CERNAY

03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

126 rue de l'Université
75355 PARIS 07 SP

01 40 63 05 54

